

Tag der Ballspiele in Horn

Am 16. Juni findet wieder das beliebte Breitensportfest für die ganze Familie statt



Beim Tag der Ballspiele steht keiner im Schatten - es sei denn, ein in der Sonne schwitzender Hockey-Torwart.

Von unserem Redakteur
Jürgen Beermann

BREMEN. Dreimal ist Bremer Recht. Nachdem wir mit dem Tag der Ballspiele bereits in den Jahren 2000 (Pauliner Marsch/Bremer TV von 1877) und 2003 (Obervieland/ VfB Komet) in der Hansestadt gastierten, findet die mittlerweile 19. Auflage des Breitensportfestes für die ganze Familie diesmal im Bremer Osten statt. Konkret: in Horn auf der Sportanlage an der Berckstraße, wo unsere Zeitung zusammen mit dem TV Eiche Horn und dem Hockey-Club (HC) Horn den Tag der Ballspiele 2007 veranstaltet.

Sportler-Herz, was willst du mehr? Die idyllisch gelegene Anlage an der Berckstraße bietet ideale Voraussetzungen, um die beim Tag der Ballspiele traditionell zum Programm gehörenden Sportarten anbieten zu können. Als Herzstück zwei große Rasenflächen für die Faustballer, Handballer und Korbballer. Daneben einen Kunstrasenplatz für die Hockeyspieler. Mittendrin eine „Sandkiste“ mit zwei Spielfeldern für die Beachvolleyballer. Und nicht zuletzt eine Vielzahl an Plätzen für die Tennisspieler.

Auch die Prellballer, die beim jüngsten Tag der Ballspiele in Ganderkesee mangels einer Halle eine Pause einlegen mussten, sind diesmal wieder dabei. Zudem steht in der schmucken Halle des TV Eiche Horn eine Premiere auf dem Programm. Erstmals beim Tag der Ballspiele gibt es einen Wettbewerb für Unihockey-Spieler. Der TV Eiche Horn spielt sowohl mit seiner

Herrenais auch mit der Damenmannschaft in der Bundesliga. Bei einem Einladungsturnier will die Abteilung die Gelegenheit nutzen, weitere Fans für den dynamischen und rasanten Hallensport zu gewinnen.

Somit werden beim Tag der Ballspiele acht attraktive Ballsportarten angeboten. Verteilt über den ganzen Tag (von 9 bis ca. 17 Uhr), sind insgesamt 24 Turniere für verschiedene Alters- und Leistungsklassen (siehe unten) geplant. Die Anmeldungen dafür können ab sofort erfolgen.

Neben dem Sport gibt es ausreichend Platz, Zeit und Gelegenheit für all die Angebote, die den Tag der Ballspiele bei Aktiven und Besuchern, egal ob Jung oder Alt, so beliebt machen. Ein Mitmach-Wettbewerb mit verschiedenen Stationen sowie der anschließenden Verlosung attraktiver Sachpreise unter allen Teilnehmern ist ebenso wieder dabei wie die bunte

Spielwiese mit Hüpfburg und Spielmobil. Nicht zu vergessen DJ Toddy, alias Thorsten Siermer. Der bekannte Bremer Entertainer sorgt nicht nur für flotte Musik, sondern hält die „Kids“ mit seinen lustigen Spielchen und Einlagen auch mächtig auf Trab.

Abgerundet wird das Rundum-Wohlfühl-Paket durch Show- und Unterhaltungseinlagen der beiden gastgebenden Vereine sowie ein reichhaltiges gastronomisches Angebot mit Speis und Trank.

19. TAG DER BALLSPIELE



Sonnabend,
16. Juni 2007
in Bremen-Horn